

Los regantes de la Junta Central reconocen la trayectoria del ingeniero Francisco Santiago

El Teatro Wagner de Aspe acoge este jueves la entrega del premio "José Ramón García Antón" que valora la buena gestión hídrica y en esta edición recae en el técnico que impulsó el Consorcio de Aguas de la Marina Baixa y el sistema de abastecimiento de Benidorm



Francisco Santiago recibirá el premio "José Ramón García Antón" en el Teatro Wagner de Aspe / **INFORMACIÓN**



D. Pamies

11 JUN 2025 1:03
Actualizada 11
JUN 2025 8:51

El ingeniero Francisco Santiago Andrés será galardonado este jueves en un acto que se celebra en el **Teatro Wagner de Aspe** con el premio "**José Ramón García Antón**". Un galardón que reconoce la buena gestión hídrica, instaurado por la **Junta Central de Usuarios del Vinalopó, Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baixa** en honor al conseller de Infraestructuras, **José Ramón García Antón, fallecido en 2009**.

Jurado

Paco Santiago fue uno de los impulsores del **Consortio de Agua de la Marina Baixa** que durante décadas de crecimiento turístico en la comarca permitió obtener recursos hídricos suficientes para un abastecimiento urbano en continuo ascenso y consiguió el equilibrio con las necesidades del regadío. Una ecuación siempre difícil en zonas de escasez hídrica que resolvió con el empleo **de masas subterráneas y superficiales, dando garantía al abastecimiento de [Benidorm](#) y devolviendo estos recursos regenerados a los agricultores.**



Francisco Santiago cuando recibió el premio alicantino de adopción en 2014 / **INFORMACIÓN**

El jurado, en la que es ya la quinta edición del premio, ha estado formado por el rector emérito de la [Universidad de Alicante](#), **Antonio Gil Olcina**, los profesores **Antonio Rico y Francisco Cabezas**, el periodista **Francisco José Benito**, el presidente de la **Junta Central, Ángel Urbina**, el vicepresidente **Pío Hernández** y el secretario de esta entidad, en la que están representados miles de regantes, **Vicente Amorós**.

El jurado recibió muchas propuestas y valoró la presentada por la **Comunidad de Regantes de Aspe en favor de Francisco Santiago (1945)**.

Trayectoria

Su trayectoria profesional lo vincula **con el inspirador de los premios, el conseller García Antón**, a través de un proyecto que llevaron adelante de forma conjunta en Benidorm para la mejora de la red de alcantarillado tras unas inundaciones. En esos momentos comenzó a impulsar el sistema de gestión del agua de la comarca como ingeniero jefe del Ayuntamiento de Benidorm, municipio en el que trabajó entre 1972 y 2010, además de ejercer de gerente del Consorcio y como vicepresidente de la **Junta Central de Usuarios del Vinalopó**. De su iniciativa es ejemplo, entre otros reconocimientos, la distinción **como Hijo Adoptivo de la Provincia de Alicante**, otorgado por la **Diputación Provincial de Alicante** en 2014.

Te puede interesar

ECONOMÍA

Málaga, una ciudad que

OPINIÓN

Mafia o democracia

NACIONAL

Sánchez nombra un



Imagen del jurado del premio "José Ramón García Antón" a la buena gestión hídrica que concede la Junta Central de Usuarios del Vinalopó / INFORMACIÓN

La entrega del premio que está prevista a las seis y media de la tarde. Será ocasión para el reencuentro de **quienes trabajaron "hace muchos años" y "durante muchos años" en garantizar los recursos hídricos para el regadío y el turismo en la provincia de Alicante**, señala el presidente de la Junta Central, Ángel Urbina.